

¡Bienvenido y enhorabuena!

Con este breve mensaje, el equipo del Instituto de Lengua y Literaturas españolas quiere dar la bienvenida y felicitar a **Félix Terrones**.

Doctor en estudios ibéricos e iberoamericanos (Université Bordeaux-Montaigne), Félix Terrones ha sacado y aceptado la plaza de “Docente Asistente de Literatura y cultura latinoamericanas” puesta a concurso en la Universidad de Berna. A partir del próximo otoño, impartirá clases de Literatura y Cultura Hispanoamericana en el seno de nuestro Instituto y en el Master de Estudios Latinoamericanos (CGS).

